



Yayasan
Bina Bhakti
Lingkungan

PROPOSAL

Sedekah Pangan Melalui

Warung Minim Sampah



Kantor

Jl. Ngagel Timur No. 26 Surabaya

No. Telp

0877 7372 0660

No. Rekening

BSI 8800022119 a/n Yayasan Bina Bhakti Lingkungan

Akte Notaris

Evi Mardiana, S.H. No. 09 Tgl. 02 Agustus 2017

SK. Menkumham

AHU-0012341.AH.01.04 Tahun 2017



Surabaya, 07 Oktober 2021

No : YBBL-73/SPM/44-6.8/04-046/07-10/2021
Lampiran : 1 Bendel Proposal
Perihal : Permohonan Bantuan Dana
Program Sedekah Pangan Melalui Warung Minim Sampah

Kepada
Bapak/Ibu Dermawan
Di Tempat

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua, khususnya kepada Yayasan Bina Bhakti Lingkungan sehingga sampai saat ini kami dapat menjadi sarana untuk menjalankan misi peningkatan kesejahteraan sosial kaum dhuafa melalui kegiatan kewirausahaan dan pelestarian lingkungan.

Pada kesempatan ini, kami ingin menginformasikan sekilas tentang profil Yayasan Bina Bhakti Lingkungan dan rencana program "Sedekah Pangan Melalui Warung Minim Sampah". Program ini bertujuan untuk memberikan bantuan sembako kepada anak yatim dhuafa, janda lansia dan para aktivis lingkungan yang tidak mampu, sekaligus menjadi sarana edukasi tentang pentingnya menerapkan pola hidup minim sampah demi menjaga kelestarian lingkungan. Program ini akan diselenggarakan di beberapa lokasi pemukiman padat penduduk di sekitar Bank Sampah Induk Surabaya dan wilayah Surabaya Utara.

Kami mengajak Bapak/Ibu Dermawan untuk berbagi atas sebagian rezekinya guna mensukseskan program kami, memberikan senyum bahagia kepada anak-anak yatim dhuafa, janda lansia dan para aktivis lingkungan yang tidak mampu. Kami juga sangat berterima kasih jika para Dermawan berkenan untuk menginformasikan proposal ini kepada relasi Bapak/Ibu sekalian agar program ini dapat terlaksana secara optimal.

Demikian penjelasan dari kami, semoga Allah SWT membalas kebaikan yang Bapak/Ibu berikan dengan pahala di dunia dan akhirat. Aamiin.
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Hormat Kami
Ketua Yayasan Bina Bhakti Lingkungan



Anjar Putro Wijasmoro, S.Kom.I.



SELAYANG PANDANG

Yayasan Bina Bhakti Lingkungan adalah lembaga sosial yang berfokus pada kegiatan penyantunan, edukasi dan pelatihan kewirausahaan di bidang pelestarian lingkungan kepada masyarakat terutama untuk fakir miskin, anak yatim piatu dan dhuafa.

Yayasan Bina Bhakti Lingkungan berdiri sejak tahun 2017 dan telah menjadi mitra penyaluran dana zakat, infaq, shodaqoh (ZIS) dari beberapa lembaga amil zakat dan perorangan untuk dirupakan dalam bentuk program peningkatan kesejahteraan dan kemandirian para penerima manfaat melalui serangkaian kegiatan kewirausahaan lingkungan yang berkelanjutan atas dasar ajaran agama dan penerapan prinsip ekonomi sirkular.

Bank Sampah Induk Surabaya dan Peduli Pahlawan Lingkungan adalah dua jenis program Yayasan Bina Bhakti Lingkungan yang telah berjalan secara rutin selama ini. Dan pada akhir tahun 2021 ini, kami ingin mengajak Bapak/Ibu Dermawan untuk bersama menciptakan kemandirian ekonomi dan kesejahteraan lingkungan yang berkelanjutan bagi para fakir miskin, anak yatim piatu dan dhuafa dalam program baru bertajuk " Sedekah Pangan Melalui Warung Minim Sampah".

Semoga program ini dapat menjadi sarana bagi Bapak/Ibu Dermawan untuk beramal jariyah sehingga mendatangkan kebaikan di dunia maupun pahala di akhirat. Aamiin.



VISI



1. Mewujudkan kesejahteraan masyarakat.
2. Melestarikan lingkungan.
3. Membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya pelestarian lingkungan.
4. Meningkatkan kesejahteraan sosial dan ekonomi masyarakat melalui kegiatan kewirausahaan lingkungan yang berkelanjutan.

MISI

1. Mengadakan pengenalan kepada masyarakat tentang program dan kegiatan yayasan.
2. Mengadakan seminar, workshop dan kampanye tentang lingkungan hidup dengan tujuan mengubah perilaku masyarakat dalam upaya melestarikan lingkungan.
3. Mengadakan program edukasi dan pelatihan kewirausahaan lingkungan yang berkelanjutan kepada masyarakat.
4. Membangun unit usaha yayasan di bidang sosial ekonomi dan lingkungan sebagai bentuk keberlanjutan dari program edukasi dan pelatihan kewirausahaan lingkungan kepada masyarakat.
5. Menerapkan prinsip ekonomi sirkular pada kegiatan kewirausahaan lingkungan yang dilakukan oleh yayasan dan masyarakat.
6. Melakukan pelatihan dan kajian di bidang lingkungan.
7. Menyelenggarakan bakti sosial.
8. Memberikan santunan kepada fakir miskin, anak yatim piatu dan tidak mampu.
9. Mengadakan kegiatan pembentukan karakter wirausaha di bidang pelestarian lingkungan berdasarkan ilmu pengetahuan dan ajaran agama kepada fakir miskin, anak yatim piatu dan tidak mampu.
10. Melakukan studi banding guna meningkatkan kompetensi.
11. Bekerjasama dengan pemangku kepentingan untuk mewujudkan visi yayasan.



SUSUNAN PENGURUS



Pembina

Anindita Normaria Samsul, S.T.
Nur Hidha Rahma Dheny, S.E., M.Comm.

Pengawas

Diarany Sucahyati, S.A

Ketua Umum

Mochammad Amirur Rosyidin, S.E.

Ketua

Anjar Putro Wijiasmoro, S.Kom.I.

Sekbend

Nur Ainiya Fariza, S.E.

Bid. Santunan Sosial

Nuril Fadilah, S.Sos.

Bid. Penggalangan Dana

Siti Nur Khasanah, S.I.Kom.

Bid. Pemberdayaan Masyarakat

Nurul Chasanah, S.Kom.I.

Bid. Kewirausahaan Lingkungan

Kemal Jamaludin, S.Sos.
(Bank Sampah Induk Surabaya)



Seekor paus terdampar di Wakatobi, Sulawesi Tenggara dengan 6 kilogram sampah plastik

- BBC, National Geographic, The Guardian



INISIATIF

Program "Sedekah Pangan Melalui Warung Minim Sampah"

Semua berawal dari keprihatinan kami melihat kondisi masyarakat pra sejahtera, para fakir miskin, anak yatim piatu dan dhuafa serta para aktivis lingkungan yang kesulitan untuk memenuhi kebutuhan hidup keseharian mereka. Muncul keinginan dari kami untuk dapat memberikan sedikit bantuan bahan pangan pokok secara rutin setiap bulan kepada mereka.

Fenomena lain yang menjadi alasan kami memulai inisiatif ini juga dikarenakan menumpuknya sampah kemasan tak terolah di TPA Benowo. Bahkan di jalanan kampung, sungai, pantai serta lautan pun telah tercemar oleh sampah kemasan. Jika diamati, kemasan yang mencemari lingkungan itu sebagian besar berasal dari sisa kemasan bahan pangan pokok yang dikonsumsi oleh masyarakat.

Perlu adanya edukasi kepada masyarakat agar mereka lebih bertanggungjawab terhadap sampah kemasan yang dihasilkan. Bahkan dalam tahap lebih lanjut adalah memberikan edukasi tentang pola hidup minim sampah. Karena semakin sedikit sampah yang dihasilkan akan memudahkan proses pengolahan sampah yang pada akhirnya dapat membawa banyak manfaat bagi kelestarian lingkungan.

Program "Sedekah Pangan Melalui Warung Minim Sampah" diharapkan dapat menjadi solusi atas kedua masalah tersebut. Melalui Warung Minim Sampah, Bapak/Ibu Dermawan dapat turut membantu meringankan beban para fakir miskin, anak yatim piatu dan dhuafa, sekaligus melestarikan lingkungan secara berkelanjutan.

Kami pun sangat berharap untuk segera memiliki bangunan permanen sebagai tempat operasional Warung Minim Sampah ini. Ya Allah, semoga kami segera dipertemukan dengan Bapak/Ibu Dermawan yang bersedia mewujudkan harapan kami ini. Aamiin.



AGENDA KEGIATAN



Hari : Minggu, 28 Nopember & 26 Desember 2021

Waktu : 09.00 WIB – Selesai

Lokasi : Bank Sampah Induk Surabaya & Wilayah Surabaya Utara

Acara : Pembagian Bantuan Sembako Minim Kemasan
Kepada 150 Orang Penerima Manfaat

ALOKASI KEBUTUHAN

150 Paket Sembako

Rp 37.500.000,-

(Rp 250.000,- per orang)

RENCANA ANGGARAN

No.	Kebutuhan	Volume	Satuan	Harga	Total
1	Beras	750	Kg	Rp 13.000	Rp 9.750.000
2	Minyak Goreng	150	Liter	Rp 20.000	Rp 3.000.000
3	Gula	150	Kg	Rp 13.000	Rp 1.950.000
4	Telur	150	Kg	Rp 22.000	Rp 3.300.000
5	Susu	150	Liter	Rp 15.000	Rp 2.250.000
6	Kacang Hijau	75	Kg	Rp 10.000	Rp 750.000
7	Bumbu Dapur	150	Paket	Rp 20.000	Rp 3.000.000
8	Kotak Kontainer Uk. 16L	150	Buah	Rp 40.000	Rp 6.000.000
9	Botol Minum Uk. 1L (Food Grade)	150	Buah	Rp 50.000	Rp 7.500.000
Total Anggaran untuk 150 Paket Bantuan					Rp 37.500.000



TERUNTUK

Bapak & Ibu Dermawan



1. Donasi Bapak/Ibu akan dikelola oleh para pemuda lulusan perguruan tinggi yang memiliki integritas dan kredibilitas dalam hal pengelolaan suatu lembaga sosial.
2. Donasi Bapak/Ibu kami salurkan kepada para penerima manfaat yang telah kami seleksi dan terbukti layak untuk menerima bantuan.
3. Laporan penyaluran donasi Bapak/Ibu akan kami sampaikan secara transparan dan terbuka.
4. Kami akan sangat senang jika Bapak/Ibu dapat terlibat secara langsung dalam proses penyaluran bantuan.
5. Atas ijin Bapak/Ibu, kami bersemangat untuk menyampaikan kontribusi Bapak/Ibu dalam program kami kepada masyarakat luas agar menjadi inspirasi bersama

PAKET DONASI

SENYUM

Rp 250.000,- (1 Paket)

CERIA

Rp 1.250.000,- (5 Paket)

BAHAGIA

Rp 2.500.000,- (10 Paket)

*Paket Donasi dibuat untuk memudahkan penyaluran donasi dari Bapak/Ibu Dermawan.

*Bapak/Ibu Dermawan dipersilahkan untuk berdonasi diluar paket donasi yang tersedia.

TEKNIS PENYALURAN DONASI

JEMPUT DONASI	Langsung ke rumah Anda
ANTAR DONASI	Ke Jalan Ngagel Timur no.26 (Bank Sampah Induk Surabaya)
TRANSFER DONASI	Ke No. Rek. BSI 8800022119 a/n Yayasan Bina Bhakti Lingkungan



Yayasan
Bina Bhakti
Lingkungan